
 

Compte rendu comité directeur Mercredi 26 avril 2017 
 

 

 

 

Membres comité :  P. CHERRIER, R. ERHARD, D. FRANCOIS, S. HUSSON, A. JANKOWSKI, L. JANKOWSKI, P. LEROY, D. MILLE,  

D. PIERRE, J-C RODRIGUES, O. VIRY 

Membres excusés : C. CROUZIER, F. FORNONI, S. GRIMON, E. JANKOWSKI, L. KOESSLER, M. LEMOINE, M. MATTE, A. MUNIER,  

 F. NICOLAS, N. NOEL, L. ROBERT, F. RODRIGUES, C. ZEARO 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

Ordre du jour : 

 

1 – Point financier : 

2 – Retour réunion entraîneur : 

3 – Retour rassemblement débutant : 

4 – Responsable équipement : 

5 – Point ASNL : 

6 - Points divers : 

7 - Tour de table, questions diverses : 

 

 

 

 

 



Ouverture de la séance à 18H45 

En ouverture de séance une pensée pour Lionel et sa famille suite au décès de sa maman. 

Ordre du jour : 

 

1 – Point financier : 

Toutes les factures et les règlements en attentes ont été honorés. Il ne reste que quelques frais mineurs à venir avec une 

ressource suffisante sur le compte du club.  

2 – Retour réunion entraîneur : 

Lors de cette réunion un point a été fait avec les entraîneurs sur leur position par rapport à la saison prochaine. 

Dans un premier temps, compte tenu d’un manque d’effectif prévisionnel conjugué à une mise en place aléatoire, le club se 

positionne et prend la décision de ne pas inscrire d’équipe U19 pour la saison prochaine. Cette décision n’est clairement pas 

souhaitée par le club mais imposée par une situation ponctuelle. Il est évident que nous travaillons afin de réunir toutes les 

conditions pour engager de nouveau une équipe U19 le plus rapidement possible. 

Dans un second temps, après avoir exposé le retour de la réunion et le positionnement des différents entraîneurs. 

Des ajustements sont à prévoir avant une mise en place dans les différentes catégories. Il s’avère que nous sommes à l’heure 

actuelle à la recherche de 3 entraîneurs pour la saison prochaine. Deux entraîneurs pour les équipes Seniors C et D, ainsi qu’un 

pour les U17. 

3 – Retour rassemblement débutant : 

Félicitations pour l’organisation l’implication et la disponibilité de tous nos bénévoles qui ont contribué à la pleine réussite de ce 

grand rassemblement. 

Superbe  rassemblement avec de bons retours de la part des clubs participants. 

Le comité directeur remercie également la mairie de DAMELEVIERES et le comité des fêtes de DAMELEVIERES pour leur soutien 

logistique et toute l’aide qu’ils nous ont apportés. 

4 – Responsable équipement : 

Lionel ROBERT démissionne de son rôle à ce poste par le biais d’un mail montré en copie. 

Le comité prend acte de cette démission officiellement à ce jour  

Le poste étant vacant à ce jour Ludovic JANKOWSKI se propose d’en assurer la mission, mais souhaiterait être épaulé dans cette 

fonction. David Pierre se propose de lui apporter ce soutien pour l’épauler voir J-C RODRIGUES également selon sa disponibilité. 

5 – Point ASNL : 

Convention : 

Suite à présentation aux membres du comité précédemment, une convention de partenariat a été signée entre nos deux clubs. 

Différents échanges entre les deux clubs sont repris dans cette convention, et l’ASNL se propose également d’effectuer des 

actions sur nos installations avec notre soutien logistique. 

Match préparatoire : 

Notre club s’est positionné pour accueillir de nouveau un match de préparation de présaison de l’ASNL. La position sportive 

actuelle de l’ASNL ainsi que les incertitudes sur les modalités de préparation de la saison prochaine ne nous permettent pas à 

l’heure actuelle de confirmer la réception de cet événement. 

6 - Points divers : 

Avis de décès : 

À la suite d’un nouveau problème de communication au sein du club suite au deuil touchant un de nos membres, nous 

souhaitons trouver une solution pour éviter que cette situation ne se reproduise. La décision est prise que dès qu’une personne 

du comité est avisée de ce type d’événement, il se doit de faire remonter l’information soit au secrétariat soit au vice-président. 

 

 



Mairie de Blainville : 

Mickaël LEMOINE est allé à la rencontre de la mairie en tant que vice-président de l’omnisport afin d’échanger sur la convention 

ainsi que les relations entre la mairie et l’ACBD.  

La mairie demande entre autre que les courriers et demandes diverses (prêt de matériel, location camionnette, salles, projet 

brocante, tournois, …..) passent tous par l’ACBD omnisport. 

Suite à notre demande, une rencontre est  programmée le 2 mai afin d’établir un état des lieux des mises à disposition et 

besoins matériel pris en charge ou non par la commune ou par les subventions (subventions 2017 à réajuster au besoin). Seule 

la section foot est concernée par des mises à disposition d’installations sur la commune de Blainville. 

Lors de la rencontre prévue pour l’état des lieux au stade, une visite des installations permettra de présenter notre projet des 

réfections des installations à prioriser afin que les investissements de la commune de Blainville les ciblent en priorité. 

CC3M : 

Une rencontre doit avoir lieu le 16 mai avec la CC3M du secteur pour faire un état des lieux sur le stade du haut des places. Un 

rendez-vous est souhaité sur le site plutôt qu’à VIRECOURT 

7 - Tour de table, questions diverses : 

Problème de cartons : Malgré les mesures déjà entreprises, des cartons ont de nouveau sanctionné des comportements anti 

sportifs dernièrement. Pour résoudre ce problème, ce point sera mis à l’ordre du jour de la prochaine réunion du comité. 

Jérôme ROZOT a été remis à disposition du club suite à son échec à la pratique à l’arbitrage. 

Il est demandé à Pascal Leroy de rechercher un arbitre pour la saison prochaine pour porter l’effectif au sein du club à 7 arbitres. 

Un courrier de remerciement est à envoyer aux entreprises nous ayant fournis du matériel pour nos installations, abri de touche 

de Damelevières et container à l’annexe. 

Prochaine réunion du Comité le mercredi 31 mai 2017 à 18h30. 

 

 

La séance est levée à 21h20.       Signature :   

 

 

 


